

FAITES VIVRE

les animations du



Centre d'Action Laïque de la Province de Liège asbl

LE DÉBAT



UN TEXTE DE RÉFÉRENCE : LA DÉCLARATION UNIVERSELLE DES DROITS DE L'HOMME



Droits de l'homme et de l'enfant :

les textes officiels

Il s'agit ici de se familiariser avec la Déclaration universelle des droits de l'homme et/ou la Convention internationale des droits de l'enfant et de s'en approprier le sens, le contenu et l'esprit, par le biais d'activités à caractère participatif et coopératif. Les participants aborderont et expérimenteront des méthodes ludiques et originales pour mettre ces textes à la portée des jeunes.



Formation



Une journée



Enseignants, futurs enseignants et formateurs



100 € à La Cité Miroir
200 € extra muros

Droits humains et droits de l'enfant

L'objectif est ici de mieux faire connaître et comprendre le sens, le contenu et la portée de la Déclaration universelle des droits de l'homme ou la Convention internationale des droits de l'enfant. Les animatrices susciteront l'expression et la réflexion sur ces droits, les responsabilités qui les accompagnent et les questions qu'ils posent.



Animation participative



2 x 50 min.



À partir de 10 ans



25 € à La Cité Miroir
50 € extra muros

Renseignements et réservations :

04 232 70 40 - info@calliege.be